

## **Erneuerung der Asphaltdecke am Osterdeich für einen Teilbereich**

### **Sachverhalt:**

Die Asphaltdecke am Osterdeich wurde für das Jahr 2023 zur Reparatur beim Wegeunterhaltungsverband Steinburg angemeldet. Aufgrund der starken Schäden an der Straßenoberfläche wurde ein Teilbereich (v. d. Einmündung Sportplatz bis zum Tunnel) des Weges vom Reparaturprogramm in das Deckenerneuerungsprogramm verschoben. Die vom WUV aufzustellende Kostenschätzung zur Deckenerneuerung wird im Oktober 2023 der Gemeinde zur Verfügung gestellt. Der aus der Kostenschätzung resultierende Anteil der Investitionssumme sollte für das Haushaltsjahr 2024 bereitgestellt werden.

### **Finanzielle Auswirkungen:**

Die aus der Kostenschätzung des Wegeunterhaltungsverbandes Steinburg resultierenden Kostenanteil für die Gemeinde ist für das Haushaltsjahr 2024 einzuplanen.

### **Beschlussvorschlag:**

Der Bauausschuss empfiehlt der Gemeindevertretung, die Asphaltdecke am Osterdeich für einen Teilbereich durch den Wegeunterhaltungsverband Steinburg erneuern zu lassen und die nötigen Haushaltsmittel für das Haushaltsjahr 2024 bereitzustellen.

Verfasser:

Amtsleiter:

LVB: